

## LA NIÑA SOLITARIA



Había una vez una niña llamada Aní que vivía en una casa sola, no tenía padres ni hermanos y estudiaba en una escuela grande.

Un día vio por su ventana a su vecino que estaba muy alegre y la niña le preguntó ¿Por qué estas muy alegre? Y el vecino le contestó: porque mis padres han regresado de Lima, y Aní se puso muy triste porque no tenía padres ni hermanos.

Pero Aní soñaba con tener una familia y vivir feliz, con el tiempo conoció a una familia muy cariñosa y unida que al saber que Aní vivía sola y no tenía papá ni mamá, decidieron adoptarlo.

Aní se sintió muy feliz porque su sueño se había cumplido: tener una familia y de compartir con ellos sus tristezas y alegrías.

FIN

**Mensaje:** Que los padres no deben abandonar a sus hijos y deben cuidarlos y protegerlo y puedan estudiar y ser felices.

Mi cuento está basado en el derecho: [A recibir el cuidado de su familia.](#)

*Autor: Jhendin Alexander Bernal Leyva  
Alumno del 5TO Grado "C"  
I.E N° 16211*